

クロージングイベント

大阪港開港150年をきっかけに、姉妹港・友好港(6港)とアジア諸港(8港)が大阪港に集まり、アジア国際港湾会議において、成長著しいアジア経済の発展に対する各港の取組みについて各港における知識や経験、情報を共有しました。各港は未来に向け、ともに力を合わせ、協力関係を構築し、港湾の発展のために力を尽くしていくことを確認したと発表しました。

▶ 実施日時 平成29年7月15日(土) 13:00~

▶ 実施場所 ハイアットリージェンシー大阪
リージェンシーボールルーム A・B

▶ 参加港 ◎大阪港の姉妹港・友好港(5港)
サンフランシスコ港、メルボルン港、
ル・アーヴル港、上海港、サイゴン港

◎アジア諸港(7港)
コロンボ港、ジャワハララル・ネルー港、
レムチャバン港、マニラ港、ポートケラン、
タンジュンプリオク港、ヤンゴン港

◎ホスト港 大阪港

※釜山港、高雄港は都合により欠席



プログラム

開会挨拶	アジア国際港湾会議 議長 森 隆行 (流通科学大学商学部教授)
議長総括報告書の発表	
署名式	各港代表者による議長総括報告書への署名
大阪港・サンフランシスコ港 姉妹港提携50周年セレモニー	姉妹港提携50周年記念スピーチ ウィリー・アダムス(サンフランシスコ港湾委員会代表)
閉会挨拶	田中 清剛 (大阪市副市長)

(敬称略)

大阪港・サンフランシスコ港 姉妹港提携50周年セレモニー

大阪港とサンフランシスコ港(アメリカ合衆国)は、平成29年に姉妹港提携50周年を迎えました。アジア国際港湾会議のクロージングイベントにおいて、サンフランシスコ港代表が提携を記念したスピーチを行いました。

姉妹港提携 昭和42年10月26日



昭和42年10月大阪開港100年記念祭の一環として、サンフランシスコ港との姉妹港提携式が行われました。サンフランシスコ港代表(ダニエル・E・ロンドン サンフランシスコ港湾委員)

▶ 姉妹港提携50周年記念スピーチ

ウィリー アダムス
サンフランシスコ港湾委員会代表



今回、このような会議が開かれるという知らせを受けて、本当にうれしく思いました。こうして港湾業界のリーダー達が---堂に会しているということは本当にすばらしいことです。港湾業界は、将来に向けてまだ成長することができると思いました。今回、大阪港がリーダーシップを取ってくださらなければこのようなことは実現し

なかつたでしょう。この場をお借りして、主催者の皆さま、スタッフの皆さんに、改めてお礼申し上げたいと思います。すばらしいおもてなしを本当にありがとうございます。モハメド・アリが「他者のためにはすることは、自分のためになる」と言っておりましたが、皆さまが、そのすばらしい模範を示してくれました。

また、ここで、サンフランシスコ港のスタッフ250名を代表しお礼を申し上げたいと思います。大阪港とサンフランシスコ港の間に結ばれた姉妹港の関係が50年も続いたことを大変うれしく思います。そして、今回、大阪港が開港150年を迎えるということで、またこの先、次の150年のお祝いができるることを祈っています。海を越えた友好関係を---一緒に祝福したいと思います。

交流会(ネットワーキングイベント)

▶ 実施日時 平成29年7月15日(土) 10:00~12:00

くつろいだ雰囲気の中、四条流包丁式、書道パフォーマンス、琴の演奏といった日本文化の紹介も交えながら、海外招待港相互の交流や大阪港とのビジネス展開に向けたネットワークづくりの場を創出しました。



エクスカーション「水上からの大阪案内」

▶ 実施日時 平成29年7月15日(土) 14:00~18:00

海外招待港の皆さんに、船にて大阪港と道頓堀川を案内しました。道頓堀川のリバーカルーズでは、大阪の観光名所を落語家が英語で案内し、大阪の活気溢れる繁華街を体感いただきました。

